
  

 

Wien, am 16. April 2024 

 

 

Der FSG / Klub der Exekutive im Zentralausschuss stellt in 

der nächsten ZA-Sitzung den Antrag, dass die 

Speichervolumen der dienstlichen E-Mail Postfächer 

wesentlich erhöht werden. 

 

Mehrmals wurde vom Dienstgeber im Zuge diverser 

Besprechungen von EDV-Problemen (Leitungsprobleme, 

kein dienstliches W-LAN auf Dienststellen, usw.) 

versprochen, die Speicherkapazität der dienstlichen E-Mail Postfächer auf 

ein erforderliches Ausmaß zu erhöhen. 

In Zeiten der unzähligen Reformen und des damit verbundenen steigenden Datenvolumens 

in allen Bereichen (Cyberkriminalität, etc.) kann es nicht sein, dass Kolleg:innen nach kurzen 

Abwesenheiten durch volle Postfächer nicht mehr erreichbar sind. 

 

Wir fordern eine moderne EDV Ausstattung und die 
dafür notwendige Bereitstellung der Geldmittel. 

 

KOMPETENT  SACHLICH        HILFSBEREIT            LÖSUNGSORIENTIERT 

Mit freundlichen Grüßen 

Martin Noschiel 
Fraktionsvorsitzender 

Hermann Greylinger        Walter Haspl  


